



Reflex-Visier
Reflex Sight

MAKdot SH

Technische Daten

Vergrößerung	1,05x
Rotpunktdurchmesser	3,5 MOA
Helligkeitsstufen	10
Höhe Sichtfenster	17 mm
Breite Sichtfenster	27 mm
Gewicht	30 g
Batterie	CR2032
Wasserdichtigkeit	
Bestell-Nummer	27850003

ÄNDERUNGEN VORBEHALTEN.



Specifications

Magnification	1.05x
Red-Dot Size	3.5 MOA
Illumination Settings	10
Window Height	17 mm
Window Width	27 mm
Weight	30 g
Battery	CR2032
Waterproofing	
Order No.	27850003

ALL SPECIFICATIONS SUBJECT TO CHANGE.



MAKdot SH

Bedienungsanleitung

⚠️ WARNUNG: Stellen Sie vor den Arbeiten an Ihrem MAKdot SH Visier stets sicher, dass die Schusswaffe ungeladen und gesichert ist.

1. Öffnen Sie das Batteriefach, indem Sie die Haltebügel herausziehen.

Setzen Sie die CR2032-Batterie mit dem Pluspol (+) nach oben zeigend in das Batteriefach.

Schieben Sie das Batteriefach wieder in seine ursprüngliche Verschlussposition zurück.

2. Zum Einschalten drücken Sie 2 Sekunden lang eine der mit + und – gekennzeichneten Helligkeitseinstellungstasten auf der linken Seite des Visiers.

Zum Ausschalten des Visiers drücken Sie beide Tasten gleichzeitig und halten sie 2 Sekunden lang gedrückt. Das Visier bleibt ausgeschaltet, bis Sie eine der Tasten wieder drücken. Wird das Visier wieder eingeschaltet, kehrt es zur zuletzt gewählten Helligkeit zurück.

Das Visier wird nach 4 Stunden automatisch ausgeschaltet, wenn das Ausschalten nicht manuell erfolgte.

3. Bei Hochschuss drehen Sie die Höheneinstellungsschraube in Pfeilrichtung.

Bei Tiefschuss drehen Sie die Höheneinstellungsschraube in umgekehrter Pfeilrichtung. Jeder Klick entspricht 1 MOA.

4. Bei Linksschuss drehen Sie die Seiteneinstellungsschraube in Pfeilrichtung.

Bei Rechtsschuss drehen Sie die Seiteneinstellungsschraube in umgekehrter Pfeilrichtung. Jeder Klick entspricht 1 MOA.



Owner's Manual

⚠️ WARNING: Before working on your MAKdot SH sight always ensure that the firearm is unloaded with the safety on.

1. Slide the battery tray out.

Replace the CR2032 battery positive side up.

Slide the battery tray back into its original closed position.

2. Turn the sight on by pressing either the + or – power selector button on the left side of the sight for 2 seconds.

To turn the sight off, press and hold either the + or – power selector button for 2 seconds. The sight remains off until one of the buttons will be pressed. When the sight is turned back on, it will return to the last brightness level used.

After 4 hours the sight turns off automatically, if it hasn't been manually turned off before.

3. To lower the point of impact, turn the adjustment screw clockwise.

To raise the point of impact, turn the adjustment screw counter-clockwise. Each click is equal to 1 MOA.

4. To move your point of impact to the right, turn the adjustment screw counter-clockwise.

To move your point of impact to the left, turn the adjustment screw clockwise. Each click is equal to 1 MOA.